



communiqué

N°: 027
No.:

Le 6 février 1987

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Madame A. Raynell Andreychuk (42 ans), née à Saskatoon (Saskatchewan), est nommée Haut-commissaire au Kenya avec accréditation simultanée à titre de Haut-commissaire en Ouganda et à titre d'Ambassadeur aux Comores. Madame Andreychuk est aussi nommée Représentant permanent du Canada près le Programme des Nations Unies pour l'environnement et Représentant permanent du Canada près le Centre des Nations Unies pour les établissements humains (Habitat) à Nairobi, Kenya.

Madame Andreychuk [baccalauréat ès arts, Université de la Saskatchewan, 1966; doctorat en droit, Université de la Saskatchewan, 1967] a été admise au Barreau de la Saskatchewan en 1968, est juge de la Cour provinciale de la Saskatchewan depuis 1976 et a fait partie des conseils d'administration de nombreux organismes provinciaux et nationaux qui offrent des services à la communauté.

Depuis 1983, elle est membre du Sénat à l'Université de Regina. Entre 1977 et 1983, elle a occupé les postes suivants à l'Université de Regina: chancelier de l'Université; présidente du Sénat; membre du Conseil d'administration; membre du Comité de nomination des professeurs; membre du Comité de nomination du personnel administratif et membre du Comité chargé d'attribuer les diplômes honorifiques.

.../2